
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

18. November 2015

Beginn: 18:05
Ende: 18:42
Anwesende: Leo, Sybille, Claire, Ines, Kim, Gabriel, Tobi, Mirko, Nadine, Bernhard, Janes,

Panton, Frederik, Flo, Niklas, Tim, Gerrit, Dominic, Nils
Redeleitung: Sybille
Protokoll: Dominic
Newsletter: Christopher

Post
• Wir haben eine Postkarte des Mathechors bekommen.

Termine Datum
Studienausschuss 27.11.
Mathemusikabend 12.02.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Schlüsselliste Christopher
Seminarhäuser buchen Joni
Hobit Joni, Niklas
Mathebaulinks Justus
MMA Flo, Ines
Adventskalender Flo G.

TOP 1: ULB-Evaluation
Die Bibliothekskommission hat sich getroffen. Es wurden Gedanken ausgetauscht, was an der ULB ver-
bessert werden kann. Es wurden Themen, wie z.B. die Sinnhafigkeit von e-Books und die tatsächliche
Nutzung der ULB angesprochen.

TOP 2: neue Bürotelefonnummer
Unser Bürotelefon hat eine neue Telefonnummer. Die Weiterleitung auf das Telefon im Fachschafts-
raum funktioniert leider noch nicht. Sybille setzt sich mit Andreas Mars in Verbindung, wie die Wei-
terleitung eingerichtet werden kann.
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TOP 3: Studienausschuss
Wir haben als Vorbereitung auf die kommende Sitzung des Studienausschusses ein Dokument be-
kommen, das Christopher gerne besprochen hätte. Wir setzen dieses Thema als Wiedervorlage, das
Dokument liegt zur Lesung im Postfach aus und wird über den internen Mailverteiler versandt.

TOP 4: Heute Mathe, morgen. . .
Ines hat sich mit den Gleichstellungsbeauftragten über die Vortragsreihe unterhalten. Der Gedanke
war, interessierten Schülern den Zugang zu dieser Veranstaltung zu ermöglichen. Die Gleichstellungs-
beauftragten sehen das als problematisch an, da es für die Gastredner schwierig ist einen Vortrag zu
konzipieren, der sowohl für Doktoranden, als auch für Schüler interessant ist.

TOP 5: FBR
Dei Vertreter vom FBR berichteten vom Fachbereichsrat. Interessant war für uns der Abschluss der
ersten Lesung des Berichts der Reakkreditierungskommission und die Abstimmung über die Foschungs-
semester im kommenden Sommersemester. Es wurde dabei 6 Professoren ein Forschungssemester be-
stätigt, uns wurde dabei garantiert, dass die Lehre nicht darunter leiden wird.
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